

Zuschauen bei Bauch, Beine, Po

Kornwestheim (red). Seine Angebote stellt der Tanzsportclub (TSC) Solitude bei einem Workshoptag am Samstag, 24. September, ab 14.30 Uhr in den Vereinsräumen vor. Die Gruppe „Bauch, Beine Po“ präsentiert sich von 14.30 bis 15 Uhr, Flamenco und Jazzdance gibt's in der Zeit von 15 bis 16 Uhr und Gesellschaftstänze sind von 16 bis 17 Uhr zu bewundern. Wer bei Bauch, Beine, Po oder beim Jazzdance mitmachen will, sollte eine Isomatte oder ein dickes Handtuch mitbringen; wer sich im Flamenco üben will, sollte Schuhe mit einem hohen, breiten Absatz nicht vergessen. Der Eintritt zu dem Workshop-Tag ist frei. Über das Angebot des Vereins informiert auch Sabine Zachar, Telefonnummer 18 23 29, im Internet findet sich der Verein unter der Adresse www.tsc-solitu.de. Den nächsten Tanznachmittag richtet der TSC Solitude Kornwestheim am Sonntag, 2. Oktober, aus.